



15 de agosto <u>Fiesta de la Asunción de la Virgen</u>

### **Sumario**

















- **❖** Mes de la Esperanza
- Familia Marianista Argentina
- Actividades del Equipo de Animación de la REM
- Fundación Misión Marianista
- Noticias de la Parroquia N. S. de Fátima
- Noticias de la Escuela N. S. de Fátima
- Noticias de Caballito
- Noticias del Terciario de Fátima
- Noticias de 9 de Julio
- **❖** Noticias de Junín
- Noticias de General Roca
- Calendario Regional

### **Mes de la Esperanza**

El "Si" de la Virgen María al ángel Gabriel marcó para siempre la vida de María. Su primer Sí se mantuvo durante su vida como podemos contemplar en la visita a su prima embarazada, en el estar atento a las necesidades del otro en unas bodas o presente al pie del Cruz con el discípulo amado en el momento más difícil de su Hijo.

Sí en la Anunciación ella acepta el plan de Dios; es en la Asunción al Cielo donde Dios la recompensa anticipadamente y donde nos asegura a nosotros sus hijos compartir su misma suerte.

Como hijos estamos llamados a contemplar el privilegio de María y compartimos en su ser la esperanza de la plena realización del Reino. Reino que estamos todos llamados a construir urgentemente desde nuestro lugar aportando nuestro dones desde lo profundo de nuestro corazón al servicio del otro privilegiando al más necesitado..

Reflexionemos y recemos la vida de María , las gracias recibidas en su persona, y que con la misma esperanza anhelemos disfrutar plenamente algún día junto a Ella y su Hijo en la Casa del Padre.

Pongamos en manos de María a nuestra querida Familia de Argentina y a nuestro país que comienza un tiempo de elecciones; que Ella desde la Gran Fiesta del Cielo nos alienta "¡Argentina, hay esperanza!"

José Luis Zarauza Laico Marianista



### **Actividades del Equipo de Animación de la REM**



#### **Encuentros CDCs - EA**

Tras escuchar la voz de los directivos, quienes señalaron la necesidad de desarrollar la temática del bienestar, se inició un camino de trabajo, que tuvo como punto de partida el encuentro de directivos de noviembre 2022, con la presencia del Dr. Joaquín Grehan.

Para este año, el propósito fue generar espacios de encuentro entre CDC, animados por el Equipo de Animación. Dentro de las mismas reuniones semanales de consejos de dirección, con una agenda diferente a la habitual. Parar, dedicar tiempo a la oración y la reflexión; analizar qué tiempos se destina al cuidado de uno mismo y los demás, en la gestión directiva.

El miércoles 5 de julio en el Colegio Marianista de Caballito se reunieron los directivos de ese colegio y de Fátima. El martes 11 de julio en el Campo de Deportes del Colegio Marianista de Junín, se reunieron los directivos del citado colegio y de 9 de Julio.

Tres horas de encuentro, donde se compartió en fraternidad y comunidad.



















El viernes 14 de julio en el Colegio Marianista de Junín, fueron convocados los encargados y coordinadores de Pastoral de los centros educativos. Este grupo de docentes tienen la tradición de juntarse sistemáticamente, animados por la Responsable Pastoral del EA, Hna. Susana Romero.

En esta oportunidad, el encuentro fue presencial y pudieron trabajarse diferentes temas inherentes a la dimensión pastoral. Acompañaron el Director Ejecutivo del Equipo de Animación, Gustavo Sanmarti y el Padre Luis Casala sm, capellán y miembro de la Comisión Directiva.

El Pte de la REM, Santiago Peluso, compartió de manera virtual, un momento del encuentro.

#### Saludo para los directivos por el receso invernal

**Queridos directivos**, llegamos a la primera mitad de este ciclo lectivo. Gracias por caminar como REM. Así, la gestión de los centros educativos es más enriquecedora, posible y placentera. Les dejamos de regalo una poesía del poeta uruguayo Mario Benedetti. Sigamos haciendo un trato con la educación marianista, que tiene mucho por dar y ofrecer en cada uno de los lugares donde estamos presente; en cuerpo, corazón y mente.

¡Feliz descanso!

Hagamos un trato Compañera, usted sabe que puede contar conmigo No hasta dos o hasta diez, sino contar conmigo Si alguna vez advierte que la miro a los ojos Y una veta de amor reconoce en los míos No alerte sus fusiles, ni piense: ¡qué delirio! A pesar de la veta, o tal vez porque existe Usted puede contar conmigo Si otras veces me encuentra huraño, sin motivo No piense que es flojera, igual puede contar conmigo Pero hagamos un trato: yo quisiera contar con usted Es tan lindo saber que usted existe Uno se siente vivo Y cuando digo esto, quiero decir contar Aunque sea hasta dos, aunque sea hasta cinco No ya para que acuda, presurosa, en mi auxilio Sino para saber, a ciencia cierta Que usted sabe que puede contar conmigo

iUn abrazo fraterno a cada uno!

Susana, Julieta, Omar, José y Gustavo Equipo de Animación.



### **Fundación Misión Marianista**



#### Encuentro Nacional de Jóvenes y Acompañantes Proyecto Acompañando Tu Oportunidad

El proyecto Acompañando Tu Oportunidad, comenzó hace tiempo en la Ciudad de Buenos Aires y actualmente se replica en el Impenetrable Chaqueño y en la Filial Sur, General Roca, Río Negro.

Durante años soñamos en realizar un encuentro entre todos los participantes y estamos felices de finalmente haberlo llevado a cabo. Entre el 12 y el 16 de julio nos encontramos estudiantes, acompañantes y docentes en la Sede Central de la Fundación.

Tuvimos encuentros, charlas, salidas, risas y vida compartida. Seguimos convencidos que los encuentros y las salidas hacen más rica la vida comunitaria del proyecto.

La concurrencia fue numerosa: 2 estudiantes de Chaco, 13 estudiantes de la Filial Sur y 3 acompañantes/docentes, y de la Sede Central, 27 estudiantes y 24 acompañantes/docentes.

Marisa Bursztyn Directora Ejecutiva





































Si queres formar parte del proyecto Acompañando Tu Oportunidad, ofreciendo tus conocimientos y saberes ponete en contacto con nosotros. Te estamos esperando.

¡Los invitamos a visitar nuestras redes y sumarse a la Tender Puentes de Solidaridad!

- ✓ Facebook: <a href="https://www.facebook.com/fundacionmisionmarianista">https://www.facebook.com/fundacionmisionmarianista</a>
- ✓ Instagram: <a href="https://www.instagram.com/fmmarianista/">https://www.instagram.com/fmmarianista/</a>
- ✓ Youtube: <a href="https://www.youtube.com/channel/UCtcrRSufb5RH0TM2cTebHuA">https://www.youtube.com/channel/UCtcrRSufb5RH0TM2cTebHuA</a>
- ✓ Linkedin: <a href="https://www.linkedin.com/in/fundmm/">https://www.linkedin.com/in/fundmm/</a>
- ✓ Nuestro sitio web: <a href="https://www.fundacionmarianista.org.ar/">https://www.fundacionmarianista.org.ar/</a>

### Noticias de la Parroquia N.S. de Fátima



#### **Operativos de Anses**

Durante este mes de julio hemos brindado el espacio en la Parroquia para que pudieran realizarse operativos de ANSES los días martes y jueves que hay feria. Muchísimas personas pudieron acercarse para resolver diversas situaciones relacionadas con este organismo del Estado.











# Voluntarios universitarios de España

Por segundo año consecutivo recibimos durante este mes a un grupo de jóvenes estudiantes de l a Universidad Francisco de Vitoria de Madrid (España), que en pequeños grupos trabajan en varios proyectos sociales en nuestra zona sur de la ciudad. Además del grupo que este año ha trabajado diariamente en la Parroquia, hemos brindado el alojamiento a todo el grupo en los Hogares Verónica. Este año han venido catorce jóvenes acompañados por un docente y un sacerdote.

#### **Señor Santiago**



El 25 de julio la Iglesia celebra la Fiesta de Santiago Apóstol. La comunidad boliviana lo celebra con especial devoción llamándolo Señor Santiago, Tata Santiago, Señor Santiaguito, Tata Bombori. Este año las celebraciones comenzaron el domingo 23 y finalizaron el sábado 29. Además de celebrar la Fiesta principal en la Parroquia, el P. Andrés acompañó durante toda la semana a distintos grupos y familias de nuestra Parroquia en sus celebraciones. Novenas, misas, procesiones, bendiciones y también algún plato típico boliviano compartido.







#### Club en vacaciones de invierno

En vacaciones de invierno escolares, el Club Atlético Fátima no suspendió sus actividades sino que continuó ofreciendo un espacio de contención y prevención, tan necesario en estos tiempos donde el flagelo de las drogas avanza, y además en estas semanas donde los niños, niñas y adolescentes no tienen clases. El frío de estas semanas no paralizó sino que animó a entrar en calor y salir a la cancha con todo la pasión por el deporte y por la vida.

# Espacio de recreación y aprendizajes para niños y niñas de nuestro Barrio



Durante las dos semanas de vacaciones de invierno, la Parroquia ofreció por las mañanas un espacio de contención, recreación y aprendizajes para niños y niñas en edad primaria. Organizado por los voluntarios universitarios españoles que estos días estuvieron trabajando con nosotros, a quienes se sumaron alumnos del secundario diurno de la Escuela de Fátima, fue una hermosa experiencia de aprendizaje mutuo.









#### Un mural esperado

Hace tiempo que circulaba el deseo de volver a tener un mural en el paredón exterior del patio parroquial. Reyes, una de las voluntarias españolas que hemos recibido, ha puesto su arte para que se haga realidad (el mural todavía en proceso en el momento de cierre de edición de este Boletín)..

#### Seminario Catequístico

Otro semestre más que concluye un nuevo módulo de la formación de Catequesis que el IPA de La Salle realiza en nuestra Parroquia para jóvenes y adultos de nuestros Barrios. Algunos ya están llegando a finalizar los tres años, otros se van sumando y comenzando con trayectos que se realizan cíclicamente y con una metodología pastoral comunitaria.



### Noticias de la Escuela de Fátima



#### Alta en el Cielo - Teatro Colón

Domingo 9 de julio, 9:30 de la mañana, nos encontramos en el colegio para ver y escuchar el lanzamiento del disco "Alta en el Cielo", interpretado por Abel Pintos, junto con la Orquesta Académica del Teatro Colón, en el mismísimo Teatro Colón.

En el marco de las celebraciones por el Día de la Independencia, un grupo de alumnas del colegio tuvo el privilegio de participar en este evento que estuvo lleno de emociones y orgullo patrio.

El disco "Alta en el Cielo" es un homenaje a la identidad y cultura de nuestro país, y fue concebido como una expresión artística de la independencia y la libertad que tanto valoramos. Las canciones interpretadas por Abel Pintos se pueden descargar desde <a href="https://www.himnosargentinos.ar/">https://www.himnosargentinos.ar/</a>, y también se puede ver el recital en YouTube en el siguiente link <a href="https://www.youtube.com/live/PRH2Fu8">https://www.youtube.com/live/PRH2Fu8</a> <a href="https://www.youtube.com/live/PRH2Fu8">AWg?feature=share</a> Un domingo diferente lleno de emoción y orgullo nacional.



#### Recibimos al Espíritu Santo

El sábado 24 de junio nos reunimos como comunidad para celebrar la Eucaristía, durante la cual un grupo de ciento cinco niños y niñas de séptimo grado de nuestra escuela recibieron el sacramento de la Confirmación.

Nos acompañaron nuestro Obispo Monseñor Ernesto Giobando y el Padre Andrés Tocalini.

Durante varios meses este grupo de estudiantes se fue preparando junto a Facundo y a sus maestras catequistas. Dedicaron un tiempo especial para la oración con una vigilia previa preparando y disponiendo su corazón para tan importante acontecimiento. Con alegría emoción, comprendiendo que la felicidad plena consiste en dejar que el Espíritu de Dios inunde sus corazones, estos y estas jóvenes se comprometieron a colaborar en la construcción del Reino de Dios en medio de nuestra realidad.





#### "Gente Chica en Cosas Grandes"



El proyecto institucional "Gente chica en Cosas grandes" se realizó, un año más, en Jornada Completa de 1° a 7° grado. Es una experiencia significativa que invita a la comunidad educativa de Fátima a preguntarse sobre qué tenemos que aprender para vivir de manera plena en un mundo cambiante y cada vez más complejo.

A través de la Feria de Ciencias Artes y Tecnología 2023, creamos una propuesta multidisciplinaria generando espacios y estrategias colaborativas para explorar temas y contenidos en profundidad sobre la Educación Ambiental Integral y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Tuvimos la posibilidad de descubrir el ambiente que nos rodea con "ojos científicos y artísticos" indagando el mundo natural como fuente inagotable de misterios y fenómenos por conocer, permitiendo a nuestros/as estudiantes construir mejores herramientas para la vida, formándolos con una mirada del mundo potente, propia, confiada, preguntona, libre de dogmatismos y fanatismos, que los habilite a seguir aprendiendo y construir con otros una conciencia ambiental ejerciendo el derecho a vivir en un ambiente sano.

Primaria Jornada Completa









# S S

#### Campeonato de Juegos Virtuales

En un emocionante y reñido evento, los alumnos de 5to año de Computación de la Escuela dejaron en claro su destreza y pasión por los juegos virtuales. El pasado sábado 15 de julio, se llevó a cabo el 1er Campeonato de Juegos Virtuales de Ntra. Sra. de Fátima, donde los estudiantes demostraron sus habilidades en Super Smash Bros, Counter-Strike y FIFA 2023.

El evento, organizado por los propios estudiantes, tuvo lugar en el salón de usos múltiples de la escuela (alias el gimnasio), que se convirtió en un verdadero escenario de competencia. Los participantes formaron equipos y se enfrentaron en emocionantes desafíos a lo largo de la jornada, con el objetivo de alzarse con el título de campeones del torneo.

Los/as estudiantes demostraron un alto nivel de habilidad y destreza, así como un excelente trabajo en equipo, que hizo de cada partida una experiencia intensa y emocionante tanto para los participantes como para los espectadores presentes. Además, se entregaron premios a los equipos destacados en cada categoría, reconociendo su dedicación y esfuerzo en la competencia.

El entusiasmo y la camaradería reinaron durante todo el campeonato, creando un ambiente de sana competencia y compañerismo entre los participantes. Los estudiantes demostraron no solo su pasión por los juegos virtuales, sino también su capacidad para organizar y llevar a cabo un evento de esta magnitud.

El campeonato no solo fue una oportunidad para mostrar las habilidades y conocimientos adquiridos por los estudiantes en el campo de la computación, sino también una plataforma para fomentar el trabajo en equipo, el liderazgo y la colaboración entre ellos.

Sin duda, este campeonato ha dejado una huella en la comunidad educativa y ha demostrado que los juegos virtuales pueden ser una forma divertida y educativa de aprender y desarrollar habilidades técnicas. Esperamos que este evento se convierta en una tradición anual que siga promoviendo la pasión y el talento de los estudiantes en el mundo de los juegos virtuales.







### **Noticias de Caballito**



#### **ExpoLibro 30**

Una nueva edición de la ExpoLibro se llevó adelante entre los últimos días de junio y la primera semana de julio. Luego del parate obligado desde 2019 este año ha visto la luz finalmente la edición 30 de la ExpoLibro.

El objetivo, como todos estos años, fue el reencontrarnos con los libros, volver a volar con nuestra imaginación ayudados por las avenidas que se abren en cada libro.

Con la invalorable ayuda del equipo de Expolibro hemos podido montar esta propuesta. Fueron dos semanas llenas de libros, obras de teatro, encuentros con escritores y el concurso organizado por la Asociación de Padres.

Siguiendo los enlaces que compartimos a continuación podrán verse las imágenes de distintos momentos de ExpoLibro:

- > Imágenes de ExpoLibro
- > Imágenes de la inauguración de ExpoLibro
- > Charla de Pablo De Santis con alumnos del Nivel Secundario
- > Taller de poesía de María Amelia García con alumnos del Nivel Secundario
- > Charla de Santiago Peluso, Juan Lanza y Gustavo Magdalena con alumnos del Nivel Secundario
- > Taller de escritura para alumnos del Nivel Secundario
- > Espectáculo de magia en inglés para alumnos del Nivel Primario
- > Charla de María Angélica Rondina con alumnos del Nivel Secundario
- > Encuentro de alumnos del Secundario con el Grupo de Memoria Marianista

Marcos Romero Rector

+ info > https://sitio.marianista.edu.ar/2023-expolibro/











#### Modelo de Naciones Unidas



25 alumnos y alumnas del Nivel Secundario representaron por segundo año consecutivo al Colegio Marianista en una nueva edición del Modelo Iberoamericano de Naciones Unidas, organizado por la asociación civil MINU y en el que participaron más de 15 colegios de todo el país. El mismo se desarrolló en la Universidad Di Tella, ámbito más que propicio para el desarrollo de una actividad como tal.

Nuestros alumnos participantes pasaron por un proceso exhaustivo de preparación, tanto en la historia de las Naciones Unidas, los principales órganos de esta institución, sucesos relevantes en el plano internacional, talleres de oratoria y otros fundamentos indispensables para encarnar durante tres días la tarea diplomática del más alto nivel.

El resultado fue más que satisfactorio. Los chicos y las chicas, tanto de IVº como de Vº, pudieron liderar, interpelar a otras delegaciones, tejer alianzas, escribir proyectos de resolución y defender enmiendas en todos los órganos representados: Asamblea General, Consejo de Seguridad, Consejo Económico y Social, ONU Mujeres, FAO y la Cumbre de Embajadores.

Pero más allá de todo eso, el balance más importante es el personal, la posibilidad de superarse a uno mismo y, sobre todo, la mochila llena de nuevas amistades que han surgido con chicos y chicas de otros colegios.

Contentos de haber contribuido con el fortalecimiento de los valores democráticos y la importancia del diálogo en nuestros alumnos y alumnas, ya nos vemos con el desafío y las ganas de participar en un nuevo modelo a la brevedad.

Lucas Fernández Réndina Tutor de Vº año del Nivel Secundario

+ info > https://sitio.marianista.edu.ar/2023-ns-4y5-mod-onu/









#### Olimpíada Marianista Ortográfica



Hace ya varios años que en el Colegio se desarrolla la Olimpíada Marianista Ortográfica (OMO) en la que los alumnos del Nivel Primario participan en distintas etapas "jugando" con las palabras, las acentuaciones y las conjugaciones...

Los objetivos concretos de la actividad son promover la correcta escritura de las palabras en la que se respeten las reglas de ortografía y acentuación e incentivar a la práctica ortográfica, más allá de la revisión de las reglas, consulta del diccionario y demás ejercicios tradicionales.

Así fue que los chicos de 3º, 4º, 5º, 6º y 7º fueron llevando adelante distintos ejercicios hasta llegar a las instancias finales, orgullosos por el trabajo realizado tanto por los chicos como por los docentes a cargo.

Después de haber competido todos los alumnos en otras dos etapas, quince 15 de ellos llegaron al último nivel. Las familias acompañaron el evento que se vivió con emoción y alegría, privilegiando el encuentro y la buena comunicación.

Leonardo Ramundo Docente del Nivel Primario

+ info > https://sitio.marianista.edu.ar/2023-np-omo/





#### Viaje al inglés

Un grupo de alumnos del IVº y Vº año del Nivel Secundario, acompañados por dos profesores, realizaron un viaje de estudios y, fundamentalmente, de inmersión en el idioma inglés por Europa.

Durante dos semanas estuvieron en las ciudades de Dublín y de Londres en Irlanda e Inglaterra, respectivamente.

Allí asistieron a algunas clases en distintas instituciones educativas mientras compartían la vida diaria con estudiantes de otros países del mundo y, como grupo, recorrieron distintos lugares de esas ciudades.

Esta actividad que ofrece el Colegio hace algunos años es una experiencia opcional para nuestros alumnos mayores que les permite fortalecer y mejorar el dominio del idioma inglés y les brinda nuevas herramientas y conocimientos para su desarrollo integral.

Ezequiel Reggiani Responsable del Departamento de Comunicación

+ info > https://sitio.marianista.edu.ar/2023-ns-4y5-viaje-ingl/





### **Noticias del Terciario de Fátima**



#### El Terciario en mi barrio

Este año, con estudiantes del primer año de la Tecnicatura en Enfermería, nos propusimos trabajar en un proyecto que se llama "El Terciario en mi barrio". El objetivo fue mostrar dónde y cómo viven nuestros estudiantes, por qué eligen estudiar en el Terciario de "Fátima", qué importancia tiene la presencia de esta institución en el barrio.

Partimos de la idea de desnaturalizar las condiciones que caracterizan a Villa Soldati, un barrio ubicado al sur de la Ciudad de Buenos Aires, un barrio históricamente signado por la pobreza, la exclusión y la degradación ambiental. Construido sobre una Quema, sobre tierras elegidas para ser el basurero de la Capital; hasta nuestros días, dos de las características de esta zona son la contaminación y las deficiencias edilicias, que hoy habitan familias numerosas y de escasos recursos. Estas condiciones, entre otras, contribuyeron a la estigmatización de los habitantes; problemática que se tradujo y traduce, por ejemplo, en la dificultad para conseguir empleos formales.

La otra parte del proyecto pretendía mostrar la importancia de un Terciario en este contexto. El Terciario de "Fátima" es un horizonte distinto, una puerta que vincula al barrio con el mundo laboral y, antes, con la posibilidad de poder acceder a estudios superiores, cuestión que siempre estuvo negada para nuestros vecinos y vecinas. Un lugar que nos permite ilusionarnos, soñar, planificar una vida mejor, intentar torcer destinos que nacían condenados.

En palabras de nuestros estudiantes: "El Terciario es como una casa para mí", "El Terciario nos da la posibilidad de formarnos para darles una mejor vida a nuestros hijos", "Nunca me imaginé poder seguir una carrera", "Elijo el Terciario de 'Fátima' porque está en el barrio, es económico y me siento acompañada", "Decidí estudiar para poder trabajar en blanco algún día", "El Terciario me brinda la posibilidad de tener una profesión y de olvidarme un poco de mis problemas"...
Multiplicar es la tarea.

**Prof. Denise Cultrera** 









### Noticias de 9 de Julio



#### **Nivel Inicial**

Cierre de la secuencia didáctica en las 1ras secciones sobre figuras humanas y sobre las plantas con la presencia de las familias.



#### Ateneo de Buenas Prácticas

Como parte del cierre de los proyectos B.A.S (Bloque de Aprendizaje Significativo), se realizó en la Sala "Alfonso Gil", el ateneo de Buenas Prácticas. Los estudiantes de 1ro, 2do y 3er año pudieron comunicar los proyectos interdisciplinarios que realizaron en el 1er cuatrimestre. En esta oportunidad quienes visitaron la propuesta, pudieron dejar sus valoraciones y sugerencias.





#### Arte que crea y comunica

Clase de los alumnos de 5to año Cs. Naturales...





#### **Parlamento Juvenil**

Alumnos de 5to año representaron al colegio en el Concejo Deliberante de la ciudad...







#### Cuidando la casa común...

Alumnos de 6to año Cs. Naturales desde la materia Ambiente, Desarrollo y Sociedad realizando macetas con la yerba que se desecha del mate, en el colegio.

#### Taller de Tutoría

Alumnos de 5to año participando de un taller ESI, animado en red desde tutoría y EOE...





# Taller EFIM – Vida al Natural

Alumnos de 1er año A y B realizando construcciones rústicas en clases compartidas con salas del Nivel Inicial.





#### **Taller EFIM (Espacio de Formación Integral Marianista)**

Se realizó en el Patio "Fermín Fernández sm" un encuentro de ajedrez junto a las familias de 6to año B. También el espacio de interioridad, emociones en 1er y 4to año....







### Feria de Ciencias Distrital y Regional

Los tres niveles educativos del colegio participaron de las instancias de Feria de Ciencias, organizada por la Dirección de Cultura y Educación de la Pcia. Bs As. La instancia distrital se desarrolló en la Escuela Técnica N°1 y la instancia regional en la ciudad de Alberti.



### Noticias de Junín



#### **Abuelos**

En la vida de los más pequeños, las abuelas y abuelos representan un espacio vital en sus vidas, son las personas infaltables a la hora de pensar en aquellos "que amamos más", son un ejemplo, nos inspiran con sus historias, con su presencia incondicional, con su ternura, con su corazón desbordado de amor. Todo en nuestros abuelos y abuelas nos recuerda al Corazón de Dios, o mejor dicho, el Corazón de Dios se parece mucho al corazón de nuestros abuelos.

En el mes de junio compartimos dos espacios de encuentro con los abuelos de los nenes y nenas de las salas de dos. Colaborativamente, crearon el sector de Catequesis para cada sala, en donde lo lúdico prevaleció en cada momento de esta hermosa jornada.

Candela Vega, Zaida Da Silva, Agustina Pavón, Laura Disi, Vanesa Ferrari









#### **Articulación**

"Mudarse no es sólo cambiar de casa. Mudarse es mucho más que eso. ¡Mudarse es tantas cosas!"

En este proceso de búsqueda y de evidenciar las emociones que nos produce mudarnos, los alumnos y alumnas de las terceras secciones junto con los alumnos y alumnas de 6to año sociales, siguen encontrándose y compartiendo en un proyecto de articulación.

"Porque al mudarse uno también recuerda lo que vivió...

Mudarse es prepararse para el gran día: el día de la mudanza"

Cecilia Ronconi, Virginia Poma y Eugenia Lescano

#### Compostaje

El día lunes 26, los alumnos de tercer año del Nivel Primario, participaron de una charla educativa sobre "Compostaje en casa", a cargo de la encargada de la Subsecretaría de Ambiente de la Municipalidad de Junín. Esta actividad propuesta desde el área de Formación Religiosa tiene como objetivo, concientizar a los niños sobre el cuidado de nuestra Casa Común a través de la reducción y reutilización de residuos.

Marcela Valle Catequista



#### **Elecciones**

MARIANISTA CO JUNIN

El día viernes 23 de junio, se celebró la Asamblea de la Asociación de Familias Marianistas. El encuentro estuvo marcado por la fraternidad y cercanía entre los miembros de la Comunidad. Agradecemos a las autoridades salientes, Gonzalo Arrache y Natalia Caprara por su gestión durante estos años y deseamos éxito a la nueva Comisión, integrada por: Presidente: Miguel Belagardi, Vice Presidenta: Julia Pagella, Secretaria: Elisa Massari, Tesorera: Belén Dolagaray

¡Gracias a cada familia que participó de la Asamblea. Seguimos fortaleciendo la Alianza Familia-Colegio!

Consejo de Dirección





#### **IVA**

El viernes 23 de junio, alumnos de 4to año Economía recibieron en el aula a la Abogada Celeste Ferrari y el Contador Franco Ayala, ambos agentes de AFIP. El objetivo de esta visita fue informar a los estudiantes sobre temas relacionados con facturación e I.V.A, dados en la materia S.I.C I.

Profesora María Lugli

#### "Proyecto de Vida"

Nuestra comunidad educativa Marianista celebró con mucha alegría los retiros "Proyecto de Vida" donde participaron alumnos y alumnas de sexto año de nivel secundario, los días 8 y 9 de junio de la modalidad sociales, y 22 y 23 de la modalidad de economía.

Ambas experiencias de un día y medio contextualizadas en el campo de deportes de nuestro colegio, compartiendo la vida, los sueños, los futuros proyectos dejando en manos de Dios todo lo que las próximas etapas de la vida generan en el corazón de nuestros alumnos.

Queremos felicitarlos a ellos, en primer lugar, por sumarse a esta iniciativa y por participar de ella con tanta profundidad y calidad humana. También al área de pastoral responsable de esta experiencia, a sus catequistas y a todos los que sumaron su apoyo de diferentes maneras: el consejo de dirección, al Padre Luis Casalá, el personal de administración y maestranza, los docentes que pasaron a acompañar, las familias de los alumnos. Desde el colegio un gracias muy especial a Diego Flores, voluntario y misionero Marianista en 9 de julio que viajo especialmente para sumarse a la experiencia. ¡Gracias Diego!





#### Parlamento Juvenil del Mercosur

El lunes 26 de junio las estudiantes de 5to año, Francina Crocenzi y Ernestina Nanni, participaron del primer encuentro del Parlamento Juvenil del Mercosur.

El programa insta a que los/as estudiantes alcen su voz para debatir la escuela que quieren con jóvenes de otras instituciones educativas.

Felicitamos a las alumnas y a la docente Ximena Maggi por incentivar la participación en este tipo de Proyectos.

**Equipo Directivo Nivel Secundario** 





#### **Maquetas**

Los alumnos/ as de 1° A elaboraron estas hermosas maquetas en Ciencias para explicar el ciclo que cumple el agua en la naturaleza.

Trabajaron con mucho entusiasmo, dedicación y creatividad. ¡Felicitaciones!

Prof. Macarena Giménez

#### Viaje de estudios

Los alumnos de 5to año A y B del Nivel Primario junto a un grupo de docentes realizaron un viaje a la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Fue un hermosa oportunidad para conocer, aprender y disfrutar con otros.

Visitaron la Plaza de Mayo, la Catedral Metropolitana (mausoleo del Gral. San Martín), la Basílica Nuestra Señora del Rosario (mausoleo del Gral. Belgrano), recorrieron el Paseo de la Historieta, experimentaron en el Museo Participativo de Ciencias y disfrutaron de obras de arte en el Museo Nacional de Bellas Artes.

Gracias alumnos y familias por confiar en las propuestas institucionales.







**Equipo Directivo Nivel Primario** 





### **Noticias de General Roca**



#### Cierre de catequesis

Para finalizar la primera etapa del año de la catequesis familiar, las catequistas y animadoras propusieron una jornada de" Fiesta de los Amigos de Jesús".

Juegos, canciones, representaciones, un grupo de teatro de niños de la ciudad que nos trajo un mensaje "inclusivo" y una comida a la canasta. Todos recontentos por participar de la fiesta de nuestro amigo Jesús



#### **Vacaciones**

En todo el ámbito de la Parroquia el mes de Julio, es tiempo de descanso. Repasar lo que se hizo en la primera mitad de año, y juntar nuevas fuerzas, para retomar la segunda parte del año. En todas las capillas del campo y de las chacras, se suspenden las catequesis y las distintas celebraciones hasta el próximo mes. Lo mismo ocurre en las capillas de la ciudad, Ntra. Sra. De Guadalupe y San Cayetano que se suspenden todas las actividades. Sólo la misa de todos los 7 de mes en honor al santo Patrono San Cayetano. Y mantenemos la misa mañanera de las 11 hs en la sede, Cristo Resucitado.

Igualmente aprovechamos para realizar algunos trabajos en el templo, relativos al mejoramiento de la iluminación en la nave central, y un nuevo cableado para el equipo del cañón.









# Encuentro Jóvenes Ntra. Sra. de Guadalupe

Hermosa jornada de jóvenes que se preparan para la confirmación en la capilla de Guadalupe.

El grupo compartió la mesa, juegos, charlas....

#### 37º aniversario grupo scout San Cayetano



El grupo scout San Cayetano que funciona en el patio parroquial de la sede, celebró su 37º Aniversario de vida, con un almuerzo a la canasta y una tarde de juegos en el patio.

Cuando arreglamos dicho patio, soñamos en un rinconcito del mismo con la colocación de un árbol, como signo de la presencia del P. Luis Madinabeitia, quien compartiera su vida sacerdotal especialmente con el grupo scout. Colocamos un Aguaribay y en breve pondremos un banco de plaza y algunas flores.













Catequistas gauchescos de **Cristo** 



Nuevo aniversario diaconal de Miguel y Vicente el 1/7



#### Horno de pan Genesis de Paso Córdoba



Las chicas del horno de Pan de Paso Córdoba en plena elaboración de las tortas fritas. Un boom para la gente que disfruta el río Negro, sobre todo los fines de semana.

#### Capacitación en el Taller de Nazaret

Junio y Julio son tradicionalmente los meses de " poda" de los árboles. Así que organizamos una capacitación para todos los "cuidadores de la casa común". Con todos los conocimientos que nos aporta el Ing. Ag. Juan Martín Vidiri, realizamos la poda de la viña, los árboles frutales y ornamentales. A pesar del clima y las fuertes heladas, el predio luce hermoso.





Consejo comunitario en Cristo, evaluación y festejo de mitad de año





Bagnacauda tradicional de la comunidad de vida B&B

# Calendario Regional 2023

#### Referencias del Calendario

\* verde: cumpleaños

\* violeta: aniversarios de fallecimientos

\* rojo: fiestas litúrgicas

\* negritas: feriados

\* **negro:** informaciones varias

\* azul: celebraciones especiales

### **Agosto**

- > 2: Llegada de los SM a Argentina (1932)
- → 4: + Alfonso Gil sm (2011) –Argentina-
- > 5: Carmen Martin -ICM, Buenos Aires, Noma Morel, Copapas Cristo Resucitado
- 7: San Cayetano, patrono del pan y del trabajo
- 8: Juan Carlos Cona –CoPaPas, G.Roca-
- ➤ 10: + Juan Manuel Sierra (1996) –Argentina-
- > 13: Beato Santiago Gapp sm -mártir, Austria-
- > 13: Elecciones PASO 2023
- > 15: Asunción de la Virgen María
- > 20: + José Arnaiz sm (1997) Chile-
- > 21: + Luciano López sm (2008) + Lorenzo Aspe sm (2017)
- 21: Dia del Catequista / Feriado por José de San Martin.
- > 23: Manuel Madueño sm (1944) Argentina-
- 24: Gustavo Sanmarti –director ejecutivo del ICM, Buenos Aires, Beatriz Telesca, Consejo FMM
- 25: Pablo Santostefano Directivo Caballito
- 26: Celebración del Beato Ceferino Namuncurá
- > 28: + Jenaro Marañón sm (1990) Argentina-
- > 30: Santa Rosa de Lima, Patrona de América
- 31: + Carlos Ruiz sm (2012) Argentina-

## **Septiembre**

- 1: +Eliseo Gonzalez sm
- 2: Viviana Martuccio –directivo, Soldati-
- 2: Consejo Nacional de Familia Marianista en 9 de Julio
- 3: Beatificación del P. Guillermo José Chaminade (2000)
- 3: Omar Vázquez –EA, Buenos Aires-
- 4: + Benito Martínez Crespo sm (1990) Argentina-
- 5: María Reina de los Apóstoles Primera Profesión Pública en la SM (1818);
   Bety Herrero –CoPaPas, G.Roca-
- 7: Angélica Huenupi CoPaPas Gral. Roca
- 8: Natividad de la Virgen María, Día de la Vida Consagrada
- 10: Liliana Fontana Asistente Colonia de Córdoba-
- 11: + Emilio Inurria sm (1972) Chile-
- 12: Santo Nombre de María, Fiesta Patronal de la Compañía de María, se ofrece la Eucaristía por la Compañía de María y por la Familia Marianista. Renovación de la Alianza Misionera en Roca
- 14: Aniversario de la muerte de la Venerable María Teresa de Lamourous
- 15: Adriana Gutiérrez Directivo Junín-
- 16: +Agustín Calzada sm (2005)
- 18: Beatos Carlos Eraña, Fidel Fuidio y Jesús Hita, mártires;+ Felipe Vidal
   (1985) –Argentina-; + Miguel Quiroga –Mártir, Colombia-
- 20: Guillermo Pérez –socio ICM, Buenos Aires- Fernando Chiapetta directivo Terciario
- 22: Carmen Buonanduci Asistente sanitaria Comunidad Caballito
- 23: Andrés Tocalini sm (1969) Argentina-
- 25: Jose Manuel Groesman –directivo, NdJ y EA
- 26: Juan Bautista Atucha sm (1932) España-
- 27: + Calixto Menoyo sm (2002) –Argentina-
- 30: Matías Bruzzoni socio ICM

#### Seguinos como familiamarianistadeargentina en:



